Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:
 126.654

 Vpe portada:
 \$20.570.976
 Ocupación:
 20,49%



Pág: 4

MONARCAS FELIPE Y MATILDE, EN CHILE:

Fecha:

Vpe:

La visita de los reyes de Bélgica a la planta de litio de SQM en Antofagasta

En el marco de su visita de Estado a Chile, los reyes de los belgas, Felipe y Matilde, viajaron a la Región de Antofagasta, con el fin de conocer la Planta Química de Litio de SQM. La delegación real fue recibida por directivos de la empresa, encabezados por la presidenta de la minera no metálica, Gina Ocqueteau; además de autoridades regionales y representantes de la comunidad local.

Durante su recorrido por las instalaciones, los monarcas conocieron las distintas etapas de producción del carbonato e hidróxido de litio grado batería. Asimismo, la comitiva recorrió los laboratorios de control de calidad, las áreas de reacción química y empaquetado, así como el centro de monitoreo ambiental de la instalación.

"Ha sido un honor recibir a los reyes y mostrarles de primera mano el trabajo que realizamos en la ofician más importante de litio del mundo. Esta planta refleja nuestro compromiso con la innovación, la excelencia operacional y la entrega de litio de alta pureza que posibilita la transición energética global", dijo Carlos Díaz, gerente general de SQM Litio.

Sostenibilidad

La delegación conoció también las iniciativas de sostenibilidad que la compañía ha implementado para optimizar el uso de agua, reducir la huella de carbono e impulsar proyectos de energía renovable dentro de sus operaciones.

operaciones.

"La visita real reafirmó la relevancia estratégica que tiene Chile en la cadena de valor de la movilidad eléctrica. Pudimos compartir con la delegación belga sobre los avances concretos que estamos realizando para producir litio con el menor impacto ambiental posible y en estrecha colaboración con las comunidades del Salar de Atacama y la Región de Antofagasta", añadió el vicepresident esénior de Servicios Corporativos y Sostenibilidad, José Miguel Berguño.

Los monarcas recorrieron las instalaciones de la planta y también dialogaron con trabajadores y ejecutivos de la compañía, encabezada por la presidenta de SQM, Gina Ocqueteau.



La presidenta de SQM, Gina Ocqueteau, recibió a los monarcas y los acompañó en su recorrido por las instalaciones de la minera, en el norte del país.



Los reyes Felipe y Matilde conocieron los procesos de producción sustentable de litio en la planta química de SQM.

Al término del recorrido, los reyes sostuvieron un breve encuentro con trabajadores de la planta, donde destacaron el aporte de la industria del litio a la innovación tecnológica y al desarrollo económico sustentable.

Socio estratégico

Con más de US\$ 6.200 millones en inversión extranjera directa en Chile,



Los monarcas sostuvieron un breve encuentro con trabajadores de la planta.

Bélgica se posiciona como el octavo mayor inversor en el país. Empresas belgas tienen presencia en sectores como energías renovables, infraestructura portuaria, tratamiento de residuos, guímica, defensa y alimentación.

química, defensa y alimentación. Para Chile, a su vez, el puerto belga de Amberes-Brujas se posiciona como una plataforma clave para proyectar las exportaciones nacionales hacia Europa.